



第一学年通信

2024年4月15日(金)
第1学年 便り
第2号
江戸川区立東葛西中学校

新学年・新学期スタートです。



4月9日火曜日は雨の入学式でしたね。雨は天使の祝福。たくさんの恵みをもたらす雨と、力強い風を追い風にスタートした皆さん。期待に胸を膨らませている気持ちも、不安で緊張している気持ちもあり、ドキドキの一週間だったのではと思います。翌日の10日水曜日には、各学級で自己紹介を行い、教科書も配られて中学一年生で学ぶ重みもずっしりと感じられたことでしょうか。これがすべてわかるようになれると思うとわくわくしますね。学年集会も行い、新学年の先生たちからのお話がありました。さて、次のお話はどの先生がしていたでしょうか、どのお話もこの1年間をよくするヒントがいっぱいでしたね。

どんなお話だったか思い出して、この1年間を素敵にしていきましょう。(答えは裏面にあります)

①完璧な人はいない、自分を責めないでほしい、ミスは誰にでもあります。言葉遣いに気をつけて、225名みんなが気持ちよく過ごせるようにしていこう。	②あたたかい学年にしよう。人にいやなことは言わない。普通に毎日来てほしいし、来られるようにしてほしい。困ったら友達や先生、周りの人に相談してください。	③「できると思ったことはできる。できないと思ったことはできない。これはゆるぎない絶対的な法則である。」ぜひ、「できる」を増やしていきましょう。
④学年便りや掲示物などを見て、自分で考えて行動できるようになる。また、授業していただく先生に感謝し、3年後に自分自身が成長できたと言えるように生活を送ろう。	⑤ありがとうゲームをしていこう。悪口を言うと一番聞いているのは自分。ありがとうを言ってもらえるように、良い言葉を聞けるよう行動していこう。	⑥入学式に校長先生が話されていた話を覚えていますか？勉強と社会性を身に付けられるよう頑張ってもらいたいと言っていましたね。ルールを守る。常識や良識を大切にしていこう。
⑦こんな自分になりたいを想像して嫌だなという気持ちを置いておいて「Step by Step」途中でやめなければ必ず目標に近づく、その一歩を踏み出してほしいです。	⑧わからないや不安がいっぱいあると思うけれど、わからないを当たり前にしなくて周りの人に聞いてください。「ありがとう」と「ごめんなさい」を言えれば大丈夫です。	⑨1時間を大切にしていこう。応援したくなるのは自分で動き出せる人です。今、何をするといいのか周りを見て行動してください。メリハリを大切にしてくださいね。

今後の予定

月	日	曜	学校行事等	1	2	3	4	給	5	6
4	15	月	朝礼なし 専門委員会 15:00	②	③	④	⑤	○	⑥	専
	16	火	中央委員会	①	②	③	④	○	⑤	読
	17	水		①	②	③	④	○	⑤	
	18	木	腎臓検診(一次)	①	②	③	④	○	⑤	⑥
	19	金	週番引継	①	②	③	④	○	⑤	道
	20	土	学校公開 全体保護者会	①	②	保				

保護者の皆様におかれましても、新学期の準備や多くの提出物のご協力ありがとうございました。上履きや運動靴、文房具など皆さんの新しいものをご準備いただいた方もいるようで、生徒たちは気持ちよく生活できているように思います。友達との取り間違いなどがおこらないように持ち物には名前の記入をお願いいたします。

ご家庭の皆様と共に子供たちを育てていきたいと思っております。何かお気づきの点やご不明なことがございましたらお気軽にご連絡ください。

1 学年教員メッセージ

<p>⑨ 新たなスタートです。まずはそれぞれの目標をもって取り組みましょう。目標をもって取り組むことで、自身の成長に繋がります。目標達成は、一人では大変な場面もありますが、仲間と協力していくことで乗り越えられます。3年間と短い期間なので、日々を大切にしていきましょう。素晴らしい1年間にしましょう。</p>	
<p>① 中学校生活が始まりました。豪雨の幕開けでしたが、皆さんの力で晴れ渡るような明るく活発な学年にしていきたいと思います。仲間への思いやりとメリハリを忘れずに！</p>	<p>② この学年のみんなが、お互いに相手のことを思いやることのできる温かい学年にしていきたいです。相手が嫌な気持ちになるような言葉は言わないこと、覚えておいてください。</p>
<p>④ 第1学年 225名との出会いに喜びを感じています。これからの学校生活の中で 感謝の気持ちを大切に!</p>	<p>⑤ 人には自分にしかない才能や良さが必ずある。みんなに大切にしてほしい3つのこと！ 1. 私はできる!と信じること 2. 辛い時こそ笑顔 3. すべてに感謝「有難う」をたくさん言おう</p>
<p>⑦ 英語は単なる教科ではなく、将来必ず役に立つ最強のツールです。英語を楽しく学んで、自分の世界を広げてほしいと思います。3年間、一緒に頑張っていきたいと思います。</p>	<p>③ 前向きに顔を上げて、たくさんの新しいことに挑戦していこう。毎日を面白く笑顔でいっぱいにして、充実した3年間のスタートにしていこう。</p>
<p>⑥ 「少年老いや早く学なり難し」 若いうちはまだ先があると思って勉強に必死になれないが、年月はすぐに過ぎてしまいます。だから、若いうちから勉学に励まなければならない」という意味です。 皆さんも今からしっかり学習に取り組んでいきたいと思います。</p>	<p>⑧ みなさんこんにちは。数学を担当します中川です。みなさんと一緒に楽しく数学を学んでいければと思います。よろしくお願いいたします。</p>

名前の横の○数字は表のお話の番号です。